



ARZOBISPADO DE SANTIAGO
VICARIA PARA LA EDUCACIÓN
PASTORAL EDUCATIVA

Oración PARA, CADA DÍA



4ª SEMANA DE ABRIL



Intención DE LA **SEMANA**

Seguimos viviendo este tiempo de alegría. Jesús vive, y vive junto a nosotros. Se trata de una alegría que no es posible contener y guardarse para sí, sino que desborda en el compartir y compartirse a los demás, al modo de Jesús, que da pan y se da a sí mismo.

Comencemos esta cuarta semana de Pascua pidiéndole a Jesús que nos regale la capacidad de buscarlo sinceramente en cada persona y encontrarlo especialmente en quienes sufren. Que así, cada día seamos reflejo de su misericordia y vivamos según su voluntad, que no es sino en todo amar y servir, haciéndonos pan de vida para los demás.

Tiempo de Pascua

Sugerencias para el coordinador



Pedirle a los estudiantes que escriban la frase del día en una hoja que puedan decorar y así tendrán un precioso regalo de la semana.



Para este momento de oración proponemos que puedas tener un altar con una velita, la Biblia y/o algún otro signo que ayude a propiciar un ambiente de oración, como un rostro de Jesús o de la Virgen.



Que un estudiante lea el texto bíblico correspondiente, contactándolo(a) con anticipación para que tenga la lectura.



Al final del documento se encuentra la sección "Recursos" donde se encuentra a disposición links para la lectura del día.



ANTES DE COMENZAR

Prepara tu altar con la Biblia, una vela, un cuaderno y lápiz para anotar alguna frase o reflexión durante la oración. También puedes tener un parlante para reproducir la música que te recomendamos.

DISPONERNOS A LA ORACIÓN

Calmo mis ideas y sentimientos, respirando lentamente. En silencio siento poco a poco la presencia de Dios y pido que su gracia me acompañe.



LEER, ESCUCCHAR Y ORAR

Leo o escucho con calma y detención el texto, con especial atención en las palabras o frases que me hacen más sentido.



REFLEXIONAR Y COMPARTIR

Comparto con mis compañeros las preguntas, para reflexionar con la Palabra de Dios que ilumina nuestra vida diaria.



ACOGER Y ESCUCCHAR

Participo activamente compartiendo mi petición y escucho con respeto a los demás compañeros

LUNES 24

“Trabajen, no por el alimento perecedero, sino por el que permanece hasta la vida eterna”.

Al iniciar la jornada los y las invitamos a acallar el corazón, comenzar a respirar lentamente, sintiendo la respiración. Lentamente comenzamos a decir:

¡Ven Espíritu Santo inunda e ilumina nuestros sentidos!

Concédenos, Padre, vivir en comunión con tu Hijo Jesucristo, dejando atrás nuestros errores y preparándonos para una vida nueva y eterna.

Nos ponemos en su presencia, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén

• **Lectura**

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según San Juan 6, 22-29.

• **Reflexión**

La multitud busca a Jesús, pero lo hace no porque estuviera convencida de su enseñanza, sino porque Él le entrega cosas que necesitan, como por ejemplo el pan y los peces multiplicados.

La multitud, en ese sentido, sigue atraída por lo superficial, y se pierde la riqueza de la apasionante propuesta de Jesús para sus vidas.

Y tú, ¿buscas a Jesús? Y si no lo buscas, ¿al menos buscas que tu vida no sea superficial, que tenga sentido, que tenga peso y deje una huella que permanezca? ¿Cómo lo haces?

• **Oración**

Oh, Dios de la vida:

Anhelamos ardientemente la vida y felicidad eterna
y la realización de todas nuestras esperanzas.

Sacia todas nuestras hambres
por medio de Jesucristo tu Hijo,
que es nuestro pan de vida.

Te lo pedimos por Cristo nuestro Señor
Amén

SANTORAL: San Fidel de Sigmaringa, mártir

(En el siguiente enlace, podrán encontrar un recurso adicional con la historia de San Fidel de Sigmaringa, mártir) <https://www.youtube.com/watch?v=ejvYqnRI7K4>

MARTES 25

“Vayan por todo el mundo, anuncien la buena noticia a toda la creación”

.Esta mañana, damos gracias a Dios por todas sus bondades y le pedimos la gracia de vivir unidos y en su paz.

Nos ponemos en su presencia, en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén

- **Lectura**

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según San Marcos 16, 15-20.

- **Reflexión**

Jesús llama a sus discípulos uno a uno para acompañarlo en su misión y ser enviados a extender la Buena Noticia del Reino.

Él nos quiere como amigas y amigos suyos, para aprender de su enseñanza, y luchar por construir codo a codo, su Reino en nuestra familia, en nuestra comunidad educativa, en nuestra sociedad.

A veces sentimos que somos poca cosa y que el desafío nos queda grande. Por eso es importante que no olvidemos que no estamos solos. Jesús nos invita y envía como parte de un grupo de personas que se comprometen con su persona y su mensaje

¿Quisieras que este mundo fuera un poco mejor? ¿Quisieras ser tú quien haga posible eso? Entonces, acércate a Jesús, comprométete con su propuesta, y hazlo junto a quienes sueñan que un mundo distinto es posible.

- **Oración**

Señor Jesús al vivir tu partida final danos la fuerza para creer que vendrá el Espíritu Santo, que nos dará la fuerza, la inteligencia para ir más allá de nuestra comodidad, para llevar el mensaje de que desde el cielo el Señor continúa su trabajo en la tierra.

Señor, que la bondad que brota de ti nos haga creer y confiar que el mal no triunfará. Tú nos colmas con regalos, te pedimos los dones para ser personas agradecidas y felices.

Amén

"Lo que desea el Padre es que yo no pierda ninguno de aquellos que se me ha confiado"

Al iniciar este día la invitación es a experimentar el gran amor del Padre Dios por cada persona en particular.

En el nombre del Padre, del hijo y del Espíritu Santo, Amén.

• **Lectura**

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según San Juan 6, 35-40.

• **Reflexión**

Lo que desea Dios es que nadie se pierda, que ninguna persona quede fuera ni sea excluido. Sin embargo, en nuestras familias y en nuestra sociedad esto pasa a menudo. También en nuestro colegio, en nuestros cursos. ¿Acaso no tenemos compañeras y compañeros que son excluidos, que no son integrados, que no son tomados en cuenta, que son aislados o, peor aún, que sufren en silencio sin nadie que lo sepa, ni esté allí para ellos? A ojos de Dios, cada una y cada uno es valioso, sin distinción.

Abre bien tus ojos y afina tu mirada, ¿hay alguien que sufra cerca tuyo, en tu colegio, a quien puedas apoyar de una u otra manera? Puedes ser reflejo del rostro de Jesús para esa persona. Una manera sencilla de comenzar a hacerlo es rezando por ella. Por eso ahora dejamos un breve momento de silencio. Piensa en alguien de tu curso o colegio que pueda necesitar apoyo y compañía. Terminado este momento, todos rezamos juntos un Padre Nuestro por esas personas que hemos traído al corazón.

• **Oración**

Señor regálame la capacidad de reconocer que estas a mi lado.

Ayúdame a reconocer también que estás al lado de quienes sufren exclusión y soledad, también en mi colegio.

Ayúdame a reconocerte presente en mis compañeros, profesores y en las distintas personas que conforman la comunidad escolar.

Solo en ti encontraré consuelo y paz que tanto necesito y que luego podré ofrecer a quien lo necesite.

Amen

“Todo el que escucha al Padre y recibe su enseñanza, cree en mí”

Iniciando este día, los invitamos a hacer silencio, junto con buscar un lugar cómodo. pido la paz interior. Pongo en las manos del Señor todas mis necesidades y escucho su mensaje.

En el nombre del Padre, del hijo y del Espíritu Santo, Amén.

• **Lectura**

+ Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según San Juan 6,44-51.

• **Reflexión**

A veces, al mirar el mundo, puede costarnos creer en Jesús y en su mensaje. Parece demasiado idealista, prácticamente imposible de llevar a la práctica. Incluso pudiera pasarnos que ni siquiera creemos que su enseñanza sea relevante en la actualidad.

Pero quien sigue a Jesús, ve su vida entera transformada. Entonces, ¿Cómo podemos creer en Él? Como dice el evangelio, escuchando y recibiendo. Cierto, lo dice sobre Dios, pero también nos lo dice hoy respecto a nuestros hermanos y hermanas de humanidad.

¿Escuchas a las otras personas con atención, te interesas por ellas, las recibes y acoges como el tesoro que son a los ojos de Jesús? Quizás, cuando comiences a hacerlo, te encontrarás creyendo en Dios y verás la vida de una nueva manera, pues estarás actuando al modo de Jesús.

• **Oración**

Junto a mis compañeros/as, escuchamos con atención.

Canción: Tu modo, de Cristóbal Fones, sj.

<https://www.youtube.com/watch?v=5wXCLdnOQj4>.

Rezamos juntos la oración Credo

Creo en Dios Padre....

“Yo soy el Pan vivo bajado del Cielo”

Al llegar al término de la semana, pedimos el regalo de los dones que nos faltan para anunciar el Evangelio.

En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo, Amén.

• **Lectura**

+ *Evangelio de nuestro Señor Jesucristo según San Juan 6,51-59.*

• **Reflexión**

Jesús nos muestra el amor incondicional que nos llega de Dios por el simple hecho de ser hijas e hijos suyos. Se trata de un amor tan extremo, directo, fiel y perfecto, que al experimentarlo no podemos quedar indiferentes.

Tal experiencia nos llena de alegría, al sabernos hermosos a sus ojos. Es una alegría que nos desborda y no podemos callar; una alegría que proviene no del mundo, sino de Aquél que bajó del Cielo, el Pan de Vida, Jesús. Deseamos que otros la sientan y la vivan.

Si crees en Jesús, ¿Qué haces para que otros experimenten su amor y la alegría que viene de Él? Y si no crees en él, ¿en qué personas has descubierto el amor en tu vida? ¿Qué cosas son las que te dan alegría, pero de esa que permanece, y no de la que dura solo un momento?

• **Oración**

Canción: Mi cuerpo es comida - Cristóbal Fones, sj

<https://youtu.be/xXwTMUzwQ4A>

¡Oh, Dios eterno!, en quien la Misericordia es infinita y el tesoro de compasión inagotable; vuelve a nosotros tu mirada bondadosa, y aumenta tu Misericordia en nosotros, para que, en momentos difíciles, no nos desesperemos y con gran confianza, creamos en tu amor por

nosotros

Amén

ANEXO

Soy de los que van de noche, de los que se creen buenos, soy de los que no se atreven a cambiar, a dar lo bueno.

Yo soy de los que caminan, escondiendo sus talentos, soy de los que tienen miedo a crecer, a estar despierto.

En la noche parece más fácil, escuchar tu palabra y mirarte sin rubor, vengo a decirte que deseo escucharte, aquí estamos los dos.

En esta noche infinita, en que tu amor llega a mí como el dueño sin aviso, como el amigo que me mira con ternura; como el amor, que me abraza y me sostiene.

En esta noche para mí, un sueño y una promesa rompe mi coraza, toca mi fragilidad y me invita a nacer de nuevo.

Nacer de nuevo en espíritu y verdad, para aprender a perdonar sin condiciones, para dejar en el olvido los fracasos y hacer de un sueño la razón de vivir.

Nacer de nuevo y en la mitad de mi vida ser como un niño que te mira y se emociona. Nacer de nuevo a cada paso del camino, siendo ya grande y hay que volver a nacer.

Nacer de nuevo para tener ojos nuevos, que me regalen vida y sol, luz y miradas. Ojos de amor para acallar el sufrimiento, que abran al mundo este pobre corazón.

Nacer de nuevo para aprender que la vida es siempre un don que hay que cuidar y proteger, ser como niños en los brazos de su madre, con confianza, gratitud, ternura y fe.

AQUÍ ESTAMOS TÚ Y YO.

(Teresa Nécega Rodríguez)



Recursos

Puedes apoyarte de estos sitios para el desarrollo de la oración

Lectura diaria:

<https://www.ciudadredonda.org/>

<https://www.eucaristiadiaria.cl/>

<https://boosco.org/www/>

Biblia en línea:

<https://bibliadenuestropueblo.com/index.php?Itemid=17>

<https://www.sanpablo.es/biblia-latinoamericana>